

# COME AND TALK 2.0

## **Orientierung in der Kommune durch Informationen über öffentliche oder private Hilfsangebote und Ansprechpartner**

Dieses Ziel erreichen wir durch den Ausbau der bisherigen Come-and-Talk-Sprech- und Beratungsstunden für Düren. Da es sich beim Kreis Düren um einen ländlicheren Kreis mit starker Nord-Süd-Ausdehnung handelt, und dieser neben der Stadt Düren mit der Stadt Jülich für den Nordkreis ein zweites Zentrum aufweist, soll Come-and-Talk wöchentlich auch in Jülich angeboten werden. Das Mediaatelier sowie spezielle Sprechstunden zum Thema Einbürgerung & Gesellschaftliche Teilhabe (in Zusammenhang mit den Zielen der entsprechenden Workshops) wird hierbei in den Come-and-Talk-Sprechstunden integriert. Zusätzlich werden die in den beiden Integrationsräten gewählten Vertreter\*Innen, sowie die Kandidat\*Innen vor Ort und Jülich und Düren im Rahmen von Come and Talk regelmäßige Sprechstunden abhalten, wo Teilnehmer und Interessierte ihre Anliegen mit den Mandatsträgern besprechen können, mit dem Ziel, dass die Wünsche & Sorgen dieser in der kommunalen Politik mehr Gehör erhalten.

## **Media-Atelier: Regelmäßige Übungsstunden Medienkompetenzen**

Kommunikations- und Medienkompetenzen sind heute wichtiger denn je. Vor allem in der Öffentlichkeit wird eine gewisse Professionalität erwartet. Im Media-Atelier entwickeln wir diese gemeinsam. Je nach Wunsch der Teilnehmer\*Innen gestalten und produzieren wir verschiedenste Medien praktisch anhand konkreter Projekte. Wir setzen uns dabei kostenlose Software ein, und überlegen uns, wie wir am besten unsere Ziele und Zielgruppen erreichen. Ob die Entwicklung eines Logos, die Gestaltung einer Broschüre, die Bearbeitung eines Audio-Interviews oder die überzeugende Präsentation vor Zuschauern – den Ideen sind keine Grenzen gesetzt. Der Kurs ist für alle offen, kostenlos und geeignet für Anfänger\*Innen.

**Ansprechpartner:** Tobias Schlubach

**Ort:** Zoom / vor Ort in Jülich oder Düren

**Zeit:** Jeden Mittwoch, von 18:00 - 20:30 Uhr

**Anmeldung:** [t.schlubach@deutsch-afrika-kompass.org](mailto:t.schlubach@deutsch-afrika-kompass.org)

*\*) Sobald es die derzeitige Entwicklung der Corona-Pandemie zulässt, werden reale Treffen vor Ort in Jülich und Düren angeboten.*